

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Titulo
-------	--------	------	------	--------

05/08/2012 EL MERCURIO - (STGO-CHILE) 2 9 PROYECTO SOBRE EL TABACO

Proyecto sobre el tabaco

Señor Director:

Aparte de la discusión sobre constitucionalidad y efectividad del proyecto de ley que prohíbe, en determinados casos, imágenes de personas fumando en el cine y la televisión nacional, surgen preguntas necesarias de responder:

¿Se limitarán imágenes similares en los medios nacionales de las producciones extranjeras? ¿Se intervendrá internet para impedir la aparición de esas imágenes? ¿Se sumarán en el futuro la eliminación de otros productos dañinos para la salud? ¿Deberemos cerrar los ojos cada vez que veamos una persona fumando en la calle?

Por último, sólo recordar que en el pasado muchos regímenes de corte totalitario, ajenos a nuestro espíritu democrático, han acuñado causas de salud pública inspiradas en el bien común, pero contrarias al sentido común, la libertad de expresión y de las personas. Los resultados no fueron alentadores.

ÁLVARO PACULL LIRA

Facultad de Comunicaciones
Universidad del Desarrollo

